

Kreisverband

Krefeld



PRESSE - INFORMATION

Lohmar: Straßenmöblierung in Gellep-Stratum wird gut angenommen

Die neue Straßenmöblierung in Gellep-Stratum findet eine gute Resonanz. Darauf hat der örtliche CDU-Ortsvorsitzende, Ratsherr Ulrich Lohmar, hingewiesen.

Wie Lohmar ausführte, seien an der Ecke Kaiserswerther Straße und In der Elt zunächst zwei Plastikstühle von Bürgern aufgestellt worden. Aufgrund der positiven Annahme durch Spaziergänger habe er zwei Bänke für den Standort besorgt, „um noch mehr Passanten die Möglichkeit zu geben, dort zu verweilen und den Blick in die schöne Natur zu genießen“.

Mittlerweile stehe eine weitere Bank an dem „roten Weg“, der parallel zur Fegeteschstraße verlaufe, so Lohmar. Auch diese Bank werde voll akzeptiert. Somit zeige sich, dass „die Straßenmöblierung zumindest bei uns im Ortsteil Gellep-Stratum ein großer Erfolg ist“.